
■7/8　教育機関（大学・専修学校）と就職情報交換会

参加状況

教育機関 企業

20校 18名 46社 36名

2校 1名 6社 0名

22校 19名 52社 36名

86.4% 69.2%

Q1.有意義な情報交換は行うことができましたでしょうか？　(対面参加者のみ)

とても有意義だった 12 66.7% 21 58.3%

まあ有意義だった 5 27.8% 14 38.9%

どちらでもない 1 5.6% 1 2.8%

それほど有意義でもなかった 0 0.0% 0 0.0%

全く有意義ではなかった 0 0.0% 0 0.0%

18 36

上記をお選びいただいた理由 ―教育機関―

・ 学生の希望に合う採用情報が得られたため ・ 新しい企業を知ることができた

・ 学生に紹介したい企業様と情報交換が出来た ・ 多くの企業の方とご挨拶できた

・ お話をしたことのなかった企業様と出会えたから ・ 優良企業の求人情報をいただけた。

・ 多くの企業の方と対面でお話をすることができたため。 ・ 多くの企業様と直接お話ができたため

・ 10社程度の企業様に当所の説明することが出来ました。

・ 23卒を募集継続中、インターンシップ開催状況など情報交換ができました。

・ １２社と就職情報交換ができ、留学生受入れ可能企業がその内10社あり、とても有意義でした。

・ 本学の就職状況（UIターン含む）を理解していただいたことと、初めての企業様と情報交換が出来ました。

・ 企業様に興味を持っていただいた

・ 県内希望学生への具体的周知が可能

・ これまで接触のなかった業界の企業を知ることができた

・ 今までお話ししたことのない企業人事様と交流できたため。

・ 話がよく聞き取りない環境と1社あたりの説明の短さ、企業数の多さからじっくり話を聞くことができない。

・ 企業の募集職種が施工管理職ばかりで、偏りがあったと感じる。主催者側で事前に調整をいただきたい。

会場：モリシアホール

教育機関 企業

対面参加

書面参加

計

アンケート回収率

アンケート回収数 アンケート回収数

とても有意義だった, 

66.7%

まあ有意義だった, 

27.8%

どちらでもない, 

5.6%

とても有意義だった, 

58.3%

まあ有意義だった, 

38.9%

どちらでもない, 

2.8%

教育機関 企 業
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上記をお選びいただいた理由 ―企業―

・ 新しい大学キャリアのかたにご挨拶できた ・ 顔を見ながら話せることは重要

・ 予定していた学校と情報交換できたため ・ 学校の先生と直接お会いできた。

・ 一度に複数の大学の方と接点を持てたため ・ 学校側とコミュニケーションができた

・ 多くの大学の担当者と面識を持つことができた。 ・ 先生との仲が少し深まった気がしたから

・ 内定率や教育機関のニーズを知ることができた。 ・ 自社を知ってもらえる良い機会となった。

・ 都内の大学担当者の方が、多く参加していただいていたので。 ・ 各大学の現在の状況を知ることができた

・ 様々な大学とご縁ができたので非常に有意義な時間になりました。

・ 今まで繋がれなかった大学と情報交換することができた。 今後につながるよう、頑張ります。

・ 学校教職員の先生方と今後の採用に向け、今後につながる相談を進めることができました。

・ 学校との繋がりができる貴重な機会であることと ナビ等のアンケート結果ではない、リアルな状況を知ることができるため

・

・

・

・ 時間もほどよく予定通りお話ができたから ・ 時間制限

・ 充実した時間を過ごさせていただきました。 ・ 希望校を廻りきれなかった

・ 多くの大学様とご挨拶することができた為 ・ 説明する時間が短かった為

・ 企業側が多すぎるということもなく人数が適正だった ・ 23卒についても募集中とお伝えできた

・ ターム制がしっかり設けられていたので回転が良かった。 ・ 少し時間が足りなかった。回りきれない

・ キャリアセンター担当者と直接対話ができ、進捗等の確認ができたため

・ 教育機関により事情が異なるため直接情報交換できたので参考になった

・ 短い時間でしたが、一度に多くの担当者と面談する機会ができたからです。

・ 会話する中で、大学側の知りたい情報を質問してもらえたので、求人票などに反映させられる。

・ 日頃よりお世話になっている先生にご挨拶できたため。 タームの時間は短く、フリータイムは並ぶため。

・

・ 機会としては大変有意義なものだと思っていますが、非効率で無駄な時間があったことも否めない為です。

Q2.進行についてはいかがでしたか？　(対面参加者のみ)

とても良かった 0 0.0% 10 27.8%

まあ良かった 17 94.4% 18 50.0%

どちらでもない 1 5.6% 4 11.1%

それほど良くなかった 0 0.0% 3 8.3%

全く良くなかった 0 0.0% 1 2.8%

18 36

コロナ禍で大学への訪問が難しい中対面でご挨拶が出来たこと。また短時間で多くの大学とお話出来たことがとても良かったで

す。

様々な大学の教育機関ご担当者とお会いし、現状の学生の動きや各教育機関の方がどのような活動をしているのがか把握で

きたから。

初めて参加させていただきましたが、短時間に複数の学校様と直接お話をさせていただく機会はなかなか無いため、多数の学校

様の状況などを伺え大変勉強になりました。

大学側（１機関）が求める企業と、当社業務がマッチしていない旨の発言もあり、双方情報交換という形を通してご理解い

ただけない大学があった。

教育機関 企業

まあ良かった, 

94.4%

どちらでもない, 

5.6%

教育機関

とても良かった

27.8%

まあ良かった

50.0%

どちらでもない

11.1%

それほど良くなかった

8.3%

全く良くなかった

2.8%

企 業
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上記をお選びいただいた理由 ―教育機関―

・ 進行上の遅滞もたかった 

・ ターム制の時間が短かかった

・ ターム制の５分間は少し短いと感じました。

・ ターム制の5分の時間は短すぎる印象だった

・ ガイダンスは唐突に始まり、ターム制は時間が短すぎる。

・ 入替制、ターム制にしていただき、多くの企業様と情報交換できた。

・ 企業様との情報交換の時間がもう少し時間があると良いと感じました。

・ 開始前から、企業様とお話しができたりして、よりたくさんの企業様と会えたので。

・ 複数の企業様から５分では短いと言われましたが、こちらとしては概ね良かったです。

・ 数多くの企業様とお会い出来ましたが、５分ではあいさつ程度で終わってしまいました。

・ 沢山の企業と面談ができましたが、５分は少し短いので、せめて７分程度ほしかったです。

・ 5分だとどうしても短く感じてしまう。特に2グループのみの開催であれば時間調整なども図っていただけると有難かった。

・

・ 今回初めての参加でしたが、５分間では短く途中で話を中断せざるをえない企業が多かったです。

上記をお選びいただいた理由 ―企業―

・ スムーズだった

・ 行きたい学校に行くことができた。

・ とてもスムースに活動を進めることができました。

・ ターム製の時間がもう少し長いとありがたいです。

・ 私もそうだが、伝えたいあまり長引くことがあるから。

・ スムーズだった

・ 入替制の進行

・ 手際よく進行していた

・ 長すぎず、短すぎずの為

・ 1タームの時間が少し短かった

・ 1ターム5分は、少々短かく思います。

・ 開始のタイミングがよくわからず始まっていたため。

・ 最初の開始位置の説明や動き方が自由なことがわかりずらかった

・ 会場中央部分の島にいらっしゃる学校の、大学側と企業側の座る席がどちらなのか分かりずらかった。

・ 仕方のないことですが人気の学校は待ちとなってしまう為、もう少し入替回数が多いと良いなと感じました。

・ タームとフリータイムの切り替えを聞き逃しやすかったため、フリップを持って立っていただいたのがわかりやすかったです。

・

・

・ タームの移動時にもう少し時間の余裕があればよかった

・ 希望する大学すべてと対話ができなかったためもう少し長いほうが良い

・

・ 時間が短すぎる。

・ 時間が短すぎると感じた

・ ターム制の時間が短かった為

・ ターム制では短すぎ、フリータイムだと待ち時間が多く、 訪問したい学校にご挨拶することができませんでした

５分の入れ替え時より、フリータイムで訪問いただいた企業のほうが、結果的に長く時間をとることができた。入れ替えは、10～

15分単位のほうが良い。

交流時間が短時間であったため様々な大学の就職担当者様と交流ができた上で、フリータイム制を設けていただいたことで、効

率よく交流ができたから。

ターム制の1回目のみ席が空いておらず座れませんでしたが、その後はご挨拶したい大学をまわることが出来ました。あと何校か

訪問したかったので、もう少し時間があればなおよかったと思いました。

パネルを持った人が回っていましたが、ほぼ、企業側の背後を回る形になるので視界に入ることはありませんでした。ターム制を守

らない企業がいました。
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Q3.どのくらいの教育機関/企業と情報交換ができましたでしょうか？　(対面参加者のみ)

1～10社 3 16.7% 1～10校 30 83.3%

11～20社 8 44.4% 11～20校 6 16.7%

21社以上 7 38.9% 21校以上 0 0.0%

18 36

Q4.実施の場所・時期についてはいかがでしたか？　(対面参加者のみ)

とても良かった 9 50.0% 20 55.6%

まあ良かった 9 50.0% 12 33.3%

どちらでもない 0 0.0% 3 8.3%

それほど良くなかった 0 0.0% 1 2.8%

全く良くなかった 0 0.0% 0 0.0%

18 36

上記をお選びいただいた理由 ―教育機関―

・ 採用継続中、夏インターンの情報を聞くことができたため。 ・ 駅から近いため

・ この時期にまだ採用をしている企業を知ることができたこと。 ・ 場所も近いし、時期もちょうど良かったため。

・ 会場が駅から近かった。活動中の学生への周知か可能である。

・ 23卒継続企業、24卒インターンシップ実施の情報が確認できた。

・ 駅からのアクセスも良く、時期的にも23卒24卒両方の話ができた

・ 就活がこれからの学生が3～4割いる中での情報交換会は有意義である。駅近で交通便の良い駅（津田沼）

・ 未内定者への周知

・ 特に問題はなかったと思います。

・ このような機会をお作りいただけでありがたいです。

・ 4年生向け求人まだ残っている時期で学生に紹介できるため。

・ 7月いっぱいまで多忙、一方で夏前に4年生に紹介ができるタイミングでもある

教育機関

教育機関 企業

企業

1～10社, 16.7%

11～20社, 

44.4%

21社以上, 

38.9%
1～10校, 

83.3%

11～20校, 

16.7%

教育機関 企 業

とても良かった, 

50.0%

まあ良かった, 

50.0%

教育機関

とても良かった, 

55.6%まあ良かった, 

33.3%

どちらでもない, 

8.3%

それほど良くなかった, 

2.8%

企 業
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上記をお選びいただいた理由 ―企業―

・ 交通の利便性がよかった

・ 行きやすい場所であった

・ 特に問題ありませんでした。

・ 早い時期だとなお良かったです。

・ これからが採用の追い込み時期だから

・ 中小企業にとってはこれからが本番のため

・ 当年度と次年度の両方の情報交換ができる

・ 冬のインターンシップ検討への参考にもなった。

・ 23卒と24卒についての説明できる時期であるため

・ 夏季、秋季の採用に向け、良い時期に本会を設定して頂きました。

・ 23卒の内定状況、24卒の動向のどちらも伺うことができたため。

・ 大手の採用が落ち着き、中小企業に目を向けていただける時期のため。

・ 第２期として、夏以降の継続求人を踏まえた情報交換として有効であった。

・

・ 最寄り駅から近いため

・ 開催時期はもう少し早いほうが良い

・ 大学の情報交換会はもう少し早い時期でもいいと思った

・ 場所はよかったが、開催時期はもう少し早いとありがたい。

・ 7月は高校の解禁月の為、6月に実施が良いかと思います。

・ 新卒の学生が就活をひと段落した状況での内定率について確認できるから

・ 進路未定の２３年卒の学生を抱える大学へのアピールになると思いました。

・ もう少し早いタイミングだと、夏のインターンシップへのご案内もしやすいかと思います。

・ もう少し早くても良いと思った

・ 3月4月に開催されると尚良いです。

・ 大学生の就活時期が早まっており、大手就活サイトは３月からスタートしているため

・ 大学生の内定が早まっているから。

Q5.配布した冊子についていかがでしたか？

とても良かった 4 21.1% 19 52.8%

まあ良かった 15 78.9% 17 47.2%

どちらでもない 0 0.0% 0 0.0%

それほど良くなかった 0 0.0% 0 0.0%

全く良くなかった 0 0.0% 0 0.0%

19 36

駅からのアクセスがよく、会場もゆったりしていたから。時期につきましても、夏で一度採用活動が終了するため、今回の時期が

良いです。

教育機関 企業

とても良かった, 

21.1%

まあ良かった, 

78.9%

教育機関

とても良かった, 

52.8%

まあ良かった, 

47.2%

企 業
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Q6.冊子のコンテンツについて、良かったと感じたものを教えてください。　(複数回答可)

教育機関 企業

特になし 2.6% 1.4%

採用力向上サポートプロジェクトの説明 15.8% 8.7%

企業の採用力向上サポートプロジェクト参加状況一覧（企業目次） 15.8% 14.5%

企業情報シート 50.0% 24.6%

教育機関情報シート 15.8% 50.7%

(Q5.Q6共通)　ご意見ご感想をご入力ください。　―教育機関―

・ 資本金、売上、従業員数等があるとなお良い

・

・ 所属部内での回覧・情報共有

・ 学生に見やすい冊子していただけると有難いです。

(Q5.Q6共通)　ご意見ご感想をご入力ください。　―企業―

・ 学校情報が手に入る為良い

・ 学校訪問等の参考になりました。

・ 年間とうしてイベントを開いてほしい

・ 情報交換会に出席からメールを送っていきたい

・ 例年、通年採用にて、活用をさせて頂いており、大変助かっています。

・ 大学訪問前の情報収集やどこの大学へ訪問するか決める際の目安にしたいと思います。

・ 冊子を製作していただけることで、各大学の状況が把握できるので、良いコンテンツだと思います。

・ 学校との繋がりを強固にしていきたい

・ 冊子の情報は、メールか郵送でもう少し早く頂けると助かります

冊子を当日拝見できる時間がないので、事前にデータをいただけると大変嬉しいです。

・

３年生に対しては、夏季のインターンシップ情報提供、４年生に対しては、求人票及び説明会の情報提供するのに活用して

います。

１ページ２校だと情報不足に感じる。１ページ１校で詳細に記載してもらえる方が良いと感じた。①教育機関情報の「就職

実績」をもう少し詳細に知りたい。②企業への意見要望希望欄を拡大する。これによって、５分という短いターム制でも相手の

要望に沿ったやり取りが可能となり、時間を有意義に使える。逆に、時間が短いので、相手の関心がない話をいくらしても響か

ないと思われます。

2.6%

15.8%

15.8%

50.0%

15.8%

1.4%

8.7%

14.5%

24.6%

50.7%

特になし

採用力向上サポートプロジェクトの説明

企業の採用力向上サポートプロジェクト参加状況一覧

（企業目次）

企業情報シート

教育機関情報シート

企業 教育機関
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Q7.今後もこのような企画を希望されますか？

はい 18 94.7% 36 100.0%

いいえ 0 0.0% 0 0.0%

どちらでもない 1 5.3% 0 0.0%

19 36

Q8.企業との企画について、ご意見ご要望を教えてください。

・ 特にございません。

・ 業界ごとの情報交換会

・ １月にもう一回あるとなお良いと思います。

・ 可能な限り、対面で実施していただきたい。

・ 県内企業に就職する学生が多いため、多様な業界や職種の県内企業の方と学生が交流できる機会。

・

Q8.教育機関との企画について、ご意見ご要望を教えてください。

・ 対面での交流会は、とても意義があると思います。 ・学内セミナー等の実施

・ 大学等のつながりを見出せるので良い機会と思う ・もう少し参加機関が多いとよい

・ 今回のようなイベントで多数の学校に参加してほしい ・今後も継続企画を希望します。

・ できれば建築系・製造系など理系のみの企画を希望 ・情報交換の機会を増やしてほしい。

・ もっと時間をかけて就活の懸念点等を聞ければ良かった。 ・更に多くの学校と情報交換をしたい

・ 学生と直接触れ合えるようなイベント（合説等）があれば良いです ・校内での企業説明会、及び面接等の実施

・ 中小企業を対象として対面型のものはどんどん企画して頂きたいです

・ 教育機関限定して商工会議所さんと合同説明会の機会を頂けると助かります。

・ Q1にもあったとおり、教育機関側（１機関）も当企画の主旨を良くご理解いただいた上で参加していただくことを願います。

・

・

Q9.事務局へのご意見、ご要望をお願い申し上げます。　―教育機関―

・ 準備から大変だっと思います。ありがとうございました。 ・ 来年度以降もよろしくお願いします

・ とても気を使って頂いておりますので、感謝しています。 ・ ご苦労様です。感謝申し上げます。

・ いつもありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。 ・ いつもお世話になり、有難うございます。

・ 情報交換等有意義な時間を共有できたことは良かったと思います。

・ 運営のほう、お疲れ様でした。有意義な機会をありがとうございました。

・ いつもこのようなイベントを準備いただきありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。

教育機関 企業

県内企業のため大変だとは思うが、業種、職種に偏りがないよう企画をしてもらいたいと思います。今回募集が多かった施工管

理職は、学生に案内してもつながるケースが少ないため、それ以外の職種（業種についても）を募集している企業の参加を望

みます。

場の提供のサポートをいただき、そこからは各々次第という展開なので、今後は関係性の構築というところのサポートもあるとあり

がたいです。

このような交流会を実施していただければ幸いです。また、インターンシップ受け入れ企業募集に関するイベントも開催していただ

ければ幸いです。

はい, 

94.7%

どちらでもない, 

5.3%

教育機関

はい, 100.0%

企 業
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Q9.事務局へのご意見、ご要望をお願い申し上げます。　―企業―

・ 特にありません

・ ありがとうございました。

・ 引き続き宜しくお願い致します

・ 今後も継続企画を希望します。

・ 今後もよろしくお願いいたします。

・ 丁寧に対応いただき感謝しております

・ 今後とも引き続きよろしくお願いいたします。

・ 特にありません。いつもありがとうございます。

・ 今回は、このような機会を頂きありがとうございました。

・ 先日はお世話になりました。是非また参加させていただきます。

・ 参加教育機関を増やすてほしい。もう少し広い会場を用意してほしい。

・ 今後とも弊社の人材採用について、ご協力の程、宜しくお願い致します。

・ 丁寧な説明と時間配分の見える化をしていただき、自分の時間配分ができた。

・ 千葉の多くの大学とご挨拶が出来ました。ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

・ 真ん中に位置していたテーブルの教育機関名が片側にしか貼っていなかったので、両側に貼っていただけると助かります。

・

・ この度は、イベントを企画していただき誠にありがとうございます。普段なかなかお会いできない担当者と交流する機会をいただけ

たことで、大学様との関係を広げられる良い機会となりました。今後も引き続きよろしくお願いいたします。

イベント開催前に、「自由に席に着いていい」とのことで荷物を置かせてもらいましたが

他のテーブルでは名刺を交換し、情報交換会が始まっていたことが気になりました。

■千葉県採用力向上サポートプロジェクト（2022(R4)年度）


